

Nogales recibió dos modernos camiones aljibe para Bomberos con inversión de \$704 millones del Gore Valparaíso

En una ceremonia realizada este jueves, el Cuerpo de Bomberos de Nogales recibió dos modernos camiones aljibe, financiados por el Gobierno Regional de Valparaíso con una inversión total de \$704.480.000, acto que fue encabezado por el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, y la Alcaldesa Leslie Pacheco.

La entrega contó con la presencia de los consejeros regionales Giselle Ahumada y Felipe Córdoba; la concejala María Bahamondes; la Secretaría Nacional de Bomberos de Chile, Valeska Acevedo; el Presidente Regional de Bomberos, José Molina; el superintendente del Cuerpo de Bomberos de Nogales, José Luis Órdenes, y los directores de las tres compañías que integran la institución nogalina.

Anuncio Patrocinado

El proyecto fue postulado por el Municipio de Nogales y aprobado por el Gobierno Regional. Cada uno de los vehículos tiene una capacidad de 20.000 litros y será destinado a la Tercera Compañía El Polígono y a la Segunda Compañía de El Melón, con el objetivo principal de reforzar el apoyo en emergencias por incendios forestales.

Durante la ceremonia, la alcaldesa Leslie Pacheco expresó su agradecimiento al gobernador Rodrigo Mundaca, a los consejeros y consejeras regionales, al equipo técnico del Gobierno Regional y a la Secretaría Comunal de Planificación (Secplac) municipal. “Estos dos carros representan un avance concreto en la capacidad de respuesta de nuestros bomberos, especialmente en la temporada de mayor riesgo de incendios”, señaló la jefa comunal.

Nogales recibió dos modernos camiones aljibe para Bomberos con inversión de \$704 millones del Gore Valparaíso

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La adquisición de estos camiones aljibe fortalece la flota de Bomberos de Nogales y responde a una necesidad histórica de la institución para enfrentar eventos de gran magnitud en una zona con alta vulnerabilidad a incendios forestales.

y tú, ¿qué opinas?